



Con la llegada de niños nuevos inicia el año parvulario en los jardines infantiles de la JUNJI Araucanía

16 mil niños y niñas, de 3 meses a 3 años 11 meses, ingresan este año a los diferentes programas educativos que dispone la JUNJI en la región.

En el jardín infantil y sala cuna "Ayun Newen" de Padre Las Casas, autoridades regionales dieron la bienvenida oficial, a los nuevos niños y niñas que inician su trayectoria educativa.

La Seremi de Educación, Marcela Castro junto a la directora regional de la JUNJI, Andrea Fernández, y el director provincial de Educación Cautín Norte, Diego Vrsalovic, acompañaron a las y los párvulos y sus familias, en este primer día en el jardín infantil.

"Acompañamos a la JUNJI en el saludo a las familias que hoy ingresaban con sus niños, iniciando su trayec-



toria educativa en el nivel inicial; hacemos un llamado a las familias a comprometerse con la educación de los niños y niñas y con ello, mejorar sus aprendizajes que son la base de una buena educación en el futuro", destacó la Seremi de Educación.

La directora de la JUNJI

señaló, "hoy recibimos a los niños nuevos en todas nuestras unidades educativas de la región, las cuales están preparadas y con los equipos de trabajo dispuestos para acogerlos en ambientes amorosos, y comenzar un año de la educación inicial a la altura de lo que ni-



ños y niñas y sus familias merecen".

La actividad inició a las 8:30 horas con la recepción de los niños y niñas, luego una visita a las salas de actividades y dependencias del establecimiento, para luego compartir con las familias la experiencia de dejar a sus hijos e hijas en un establecimiento de educación parvularia, especializado y preparado desde los equipos

profesionales y la infraestructura, hasta el material pedagógico, para brindar una educación y atención de calidad a las niñas.

Cabe señalar son más de 16 mil niños y niñas, de 3 meses a 4 años 11 meses, los que ingresan este año, a los diferentes programas educativos que dispone la JUNJI en la región, en zonas urbanas y rurales de las provincias de Malleco y Cautín.